



Superó los 18 millones de pasajeros, casi dos millones más que el año anterior

## El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cerró 2017 con el mayor tráfico de su historia

- La infraestructura registró un 11,7% más de viajeros y un 10,8% más de aterrizajes y despegues que en 2016
- Tanto el mercado foráneo como el doméstico mantuvieron un fuerte ritmo de crecimiento durante el pasado año, con repuntes del 12,4% y del 7,8% de pasajeros, respectivamente
- En diciembre, 999.246 usuarios (+9,5%) se desplazaron en 8.296 vuelos (+8,5%)

12 de enero de 2018

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol superó el año pasado la barrera de los 18 millones de pasajeros, gracias al ritmo de crecimiento que mantuvieron tanto el mercado foráneo como el nacional. En concreto, la cifra de usuarios se elevó a 18.628.876, un 11,7% más que en 2016 y casi dos millones más que ese mismo año, lo que coloca 2017 como el año con mayor tráfico de la historia de la infraestructura malagueña.

En esta misma línea de progresión, también las operaciones batieron récord histórico ya que el volumen de aterrizajes y despegues despuntó hasta 137.092, un 10,8% más que en 2016.

La inmensa mayoría de los viajeros contabilizados durante el pasado año se trasladó en vuelos comerciales, hasta sumar 18.578.472. De ellos, 16.120.479 optaron por conexiones con origen o destino en alguna ciudad extranjera (un 12,4% más), mientras que 2.457.993 se desplazaron por territorio nacional (un 7,8% más).

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 [jvillalobos@aena.es](mailto:jvillalobos@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)

En el caso del tráfico internacional, Reino Unido (5.942.472 pasajeros), Alemania (1.643.035), Holanda (1.140.495) y Francia (1.066.411) repitieron como los destinos foráneos con mayor número de viajeros en términos absolutos, mientras el segmento doméstico afianzó su posición como el segundo mercado más demandado en el Aeropuerto de Málaga-Costa de Sol.

A estos registros se agregan otros igualmente positivos y que abundan en el escenario de crecimientos de 2017 pues también el pasado año la infraestructura facturó el mayor volumen de equipajes de su historia: 5.300.637 (+1,7%), con agosto a la cabeza como el mes con más maletas tratadas (678.678), aunque fue en julio, el día 29, cuando se consumó la jornada con más bultos gestionados: 26.817.

#### **Datos de diciembre**

En cuanto a las estadísticas de tráfico del mes de diciembre, los registros siguieron la tendencia positiva del resto del año, con 999.246 pasajeros, un 9,5% más en relación con la misma fecha de 2016.

De ellos, 995.335 se desplazaron en vuelos comerciales, lo que supone un aumento también del 9,5%. Los usuarios de conexiones con el extranjero alcanzaron los 798.460 (+7,3%). Un 19,7% de los viajeros optaron por rutas nacionales (196.875).

En lo que a las operaciones se refiere, el aeropuerto malagueño gestionó el mes pasado 8.296 vuelos, un 8,5% más que en diciembre de 2016.

Dos sábados concentraron las jornadas de mayor intensidad del mes. El 23 de diciembre, coincidiendo con la operación salida de las vacaciones de Navidad, se vivió la jornada con más operaciones en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, con 357. Justo una semana después, el 30 de diciembre, se experimentó el día punta en términos de pasajeros, al alcanzar los 47.538.